

La Plana al Día – 25/09/2023

La Diputación de Castellón respalda la investigación, la cultura y la historia



La Diputación Provincial de Castellón colabora en la celebración del Tercer Congreso Internacional *Traductio et Traditio Mediaevales*, organizado por el Grupo de Investigación y Estudios Medievales Interdisciplinarios de la Universidad Jaume I (UJI) y que se está celebrando en el Castillo de Peñíscola.

El diputado de Cultura, Alejandro Clausell, ha asistido a la jornada inaugural del congreso y ha aprovechado para comprobar de primera mano las necesidades del castillo de Peñíscola, considerado un emblema de la Diputación y un gran referente cultural en la provincia.

Según Clausell, desde el gobierno provincial seguirán trabajando para que este espacio siga siendo un importante centro de cultura.